

Herzlich willkommen bei Von Mensch zu Mensch Mecklenbeck



Wir sind ein Team von Ehrenamtlichen und setzen uns in unserem Stadtteil für ältere, kranke, behinderte oder überlastete Menschen ein.

Neben vielen kleinen Hilfestellungen im alltäglichen Leben bieten wir zusätzlich eine Betreuungsgruppe für Menschen mit einer demenziellen Erkrankung an. „Qualifizierte Betreuer sorgen für einen geselligen Nachmittag und entlasten pflegende Angehörige.“

**Wir helfen unkompliziert:
Von Mensch zu Mensch
Nehmen Sie mit uns Kontakt auf.**

Von Mensch zu Mensch Mecklenbeck

Sie erreichen uns:

Dienstag 15.30 – 16.30 Uhr
über das Sozialbüro
Tel.: 0157 – 379 983 38
Dingbängerweg 61, 48163 Münster

oder

Ansprechpartnerin:
Marianne Terstiege-Lambers
Tel.: 0178 – 15 27 127
mzm-mecklenbeck@gmx.de

Betreuungsgruppe für Menschen mit Demenz

Ansprechpartnerin: Rosi Vogel
Tel. 0251 7476846
vogelroro@gmx.net

Jede Spende hilft:

Stiftung Magdalenenhospital
Stadtteilinitiative Mecklenbeck
Stadtsparkasse Münsterland Ost
IBAN: DE 38 4005 0150 0000 0293 48
SWIFT-BIC: WELADED1MST



Von Mensch zu Mensch
Stiftung Magdalenenhospital



Von Mensch zu Mensch

Nachbarschaftshilfe
im Stadtteil Mecklenbeck



Von Mensch zu Mensch
Stiftung Magdalenenhospital

Brauchen Sie jemanden, der sich Zeit für Sie nimmt?

Wir haben ein offenes Ohr für Ihre Belange.

Wir erledigen für Sie Einkäufe.

Wir begleiten Sie bei Arztbesuchen, Spaziergängen usw.

Wir lesen vor oder spielen mit Ihnen Gesellschaftsspiele.

Wir vermitteln Kontakte zu Beratungsstellen und Pflegediensten.

Wir erledigen für Sie schwierigen Schriftverkehr.

Rufen Sie uns an!

Von Mensch zu Mensch unterstützt

Möchten Sie Von Mensch zu Mensch in Ihrem Stadtteil mitgestalten?

Ihre Wünsche, Ideen und Talente sind die Grundlage für eine lebendige Nachbarschaft.

Unterstützen Sie unser Team und engagieren Sie sich mit Menschen und für Menschen in Ihrem Stadtteil.

Wir brauchen Menschen wie Sie!

Ehrenamtliche gestalten Von Mensch zu Mensch

Wir fördern Von Mensch zu Mensch

Von Mensch zu Mensch wurde 2003 gegründet und ist ein fester Bestandteil der Stadtgesellschaft. Die kommunale Stiftung Magdalenenhospital unterstützt die Initiativen, organisiert Fortbildungen, begleitet die Öffentlichkeitsarbeit und fördert die Tätigkeit der Initiativen vor Ort finanziell.

Wir setzen uns ein für bürgerschaftliches Engagement!

Von Mensch zu Mensch verbindet